



Review Pertandingan: Chelsea Gagal Raih 3 Poin Meski Unggul Numerik, Bermain Imbang 2-2 dengan Burnley di Kandang

Description

Pertandingan antara Chelsea dan Burnley berakhir imbang 2-2 meskipun Chelsea memiliki keunggulan jumlah pemain. Chelsea mempertahankan posisi ke-11 dalam klasemen Liga Premier dengan 40 poin setelah pertandingan tersebut.

Formasi 4-2-3-1 digunakan oleh Chelsea dengan Jackson sebagai penyerang, didukung oleh Mount, Gallagher, dan Palmer. Di lini tengah, terdapat Enzo dan Kessie, sementara di belakang mereka terdapat Chukwueze, Badjie, Deas, dan Gusto. Penjaga gawang adalah Petrovic.

Di sisi lain, Burnley memilih formasi 4-4-2 dengan Foster dan Amdouni di depan, serta Odoba, Berger, Cullen, dan Larsen di lini tengah. Pertahanan mereka terdiri atas Vittingu, Estev, Oshey, dan Assiong, dengan Muriki sebagai penjaga gawang.

Pada pertengahan babak pertama, Chelsea berhasil mendapatkan penalti setelah Assiong dari Burnley mendapat kartu merah kedua. Palmer berhasil mencetak gol melalui tendangan penalti. Namun, Burnley melakukan pergantian pemain yang berhasil, dengan Colen mencetak gol menyamakan kedudukan.

Di babak kedua, kedua tim melakukan pergantian pemain yang membuahkan hasil. Chelsea meningkatkan serangan melalui Sterling, yang membantu Palmer mencetak gol keduanya. Namun, Burnley kembali menyamakan kedudukan melalui gol dari Oshey.

Meskipun Chelsea melakukan banyak usaha untuk mencetak gol kemenangan, pertandingan berakhir dengan skor imbang 2-2. Chelsea harus puas dengan satu poin meski memiliki keunggulan jumlah pemain selama sebagian besar pertandingan.

Ringkasan

Chelsea hanya mampu meraih satu poin meskipun memiliki keunggulan pemain. Pada pertandingan Premier League musim 2023-24 di Stamford Bridge, mereka bermain imbang 2-2 dengan Burnley. Formasi Chelsea adalah 4-2-3-1 sementara Burnley menggunakan formasi 4-4-2. Meskipun Chelsea berhasil unggul terlebih dahulu melalui penalti Palmer, Burnley mampu menyamakan kedudukan dan pertandingan berakhir imbang. Bagaimana pendapat Anda tentang performa kedua tim dalam pertandingan ini? Apakah Anda merasa formasi yang digunakan oleh Chelsea sudah tepat? Silakan berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark